



La Universidad de Salamanca, campeona en 1ª. DELEGACIÓN



Imagen de la final de 1ª Masculina. EÑE

Pelabravo y Universidad, los campeones

● **Santa Marta acogió las Final Four de la Liga Sénior-Trofeo Diputación**

● **Carbajosa B y Moriscos lograron el título en las segundas divisiones**

Salamanca—El pabellón Francisco Samaniego 'Fay' de Santa Marta de Tormes coronó ayer a los campeones en las distintas categorías de la Liga Sénior-Trofeo Diputación, después de concluir las Final Four que se han celebrado a lo largo de todo el fin de semana. Pelabravo CB Tormes, en hombres, y Universidad de Salamanca, en mujeres, fueron los campeones absolutos del torneo, mientras que Carbajosa B, en la femenina, y Moriscos, en la masculina, lograron el título en 2ª División.

En la gran final de 1ª Masculina, Pelabravo CB Tormes se impuso por 70-57 a Cabrerizos A, con César Yáñez, autor de 20 puntos, como máximo anotador y Esmoris como MVP. El campeón terminó de esta manera la temporada a su nivel más alto, después de haber terminado cuarto en la fase regular y segundo por el título, para ser el gran dominador de la Final Four celebrada en Santa Marta.

En 1ª Femenina la Universidad de Salamanca hizo honor a su dominio durante toda la campaña,

puesto que tanto en la fase regular como en la de por el título las universitarias habían sido las más destacadas. En la final vencieron por un ajustado 46-42 a Villares. Lucía Bueno, con 11 puntos, fue su máxima anotadora.

Antes de las dos finales de 1ª División se disputaron las de 2ª, que coronaron a los primeros campeones del domingo. En la femenina se impuso Carbajosa B por 50-58 a Cabrerizos, y en la masculina Moriscos a Villares Legends por 39-73.

Terminó con un gran ambiente una nueva edición de la competición organizada por la delegación provincial y la Diputación de Salamanca. **A.G.S.**

CAMPEONES

1ª DIVISIÓN MASCULINA

Pelabravo CB Tormes

1ª DIVISIÓN FEMENINA

Universidad de Salamanca

2ª DIVISIÓN FEMENINA

Carbajosa B

2ª DIVISIÓN MASCULINA

Moriscos

¿LA SEXTA LLEGADA DE MONTAÑANA?

● **La mítica exjugadora suena con fuerza como sustituta de Nacho Martínez**

● **El Jairis, club con el que tiene contrato, ha preguntado estos días por entrenadores**

● **La valenciana se retiró en el Perfumerías Avenida al finalizar la temporada 2014/15**



Anna Montañana y Jorge Recio, en una imagen de archivo en el pabellón de Würzburg.

ALEX G. SANTANA

Salamanca—Una de las grandes incógnitas en el Perfumerías Avenida de la próxima temporada, si no la que más, es quién será su nuevo entrenador, que en este caso puede ser entrenadora, como sustituto de Nacho Martínez, después de haber comunicado el club el pasado martes que el madrileño había decidido no continuar en el banquillo. Y es aquí donde aparece el nombre de Anna Montañana como gran opción. De hecho, son muchos los rumores que invitan a pensar que la valenciana será la próxima responsable del conjunto salmantino o, por lo menos, que sería la primera opción, ya que hay algunos impedimentos. El primero, que tiene contrato en vigor para la próxima campaña con el Jairis de Alcantarilla, con el que completó una gran segunda parte de la que acaba de terminar, metiendo al equipo murciano en los playoffs, lo que le sirvió para ser nombrada por la Federación Española de Baloncesto como mejor entrenadora de la Liga Femenina. Pero también distintas fuentes confirman que el propio Jairis ha estado en los últimos días preguntando por entrenadores, lo que parece indicar que al menos existe la posibilidad de que se produzca la salida de Montañana. Tam-

bién Avenida habría preguntado por otras opciones, por si acaso.

Habrà que esperar a ver cómo se desarrollan los acontecimientos, pero la opción está sobre la mesa y desde distintos lugares se da como cercana a realizarse.

Una vez retirada de las canchas, Montañana comenzó su carrera en los banquillos, pasando por las categorías inferiores de la FEB y convirtiéndose en 2018 en la primera mu-

MARGARITY ABANDONA EL SPAR GIRONA Y ALEKSA GULBE EL CASADEMONT ZARAGOZA

→ El Spar Girona, que comunicó el viernes la salida de Nicholson, anunció ayer la de Regan Margarity. Además, la experfumera Gulbe no seguirá en Zaragoza.

ESPAÑA 3X3, A LOS JUEGOS CON UNA CANASTA MILAGROSA DE GRACIA ALONSO

→ La selección española 3x3, con Sandra Ygueravide, Vega Gimeno, Juana Camilion y Gracia Alonso, se clasificó para París al ganar a Canadá 19-18 con una canasta de espaldas sobre la bocina de Alonso.

jer técnica asistente en la ACB, concretamente en el Fuenlabrada. Después pasó por Colombia y Argentina, antes de hacerse cargo en la temporada 2022/23 del Gernika de la Liga Femenina, al que metió en la Copa de la Reina y en los playoffs. El pasado verano firmó por el Alginet de la LEB Plata, hasta que a finales de 2023 fue llamada por el Jairis. Con ella en el banquillo el equipo murciano pasó de estar luchando por evitar el descenso a clasificarse para las eliminatorias por el título. Además, el pasado mes de marzo la valenciana fue anunciada como nueva seleccionadora femenina de Gran Bretaña.

Hace algo más de 9 años, concretamente el 27 de abril de 2015, Anna Montañana, acompañada por Jorge Recio y Carlos Méndez, puso fin a su trayectoria como jugadora con una frase: "Me retiro y lo hago en mi club". Estuvo en el Perfumerías Avenida durante seis temporadas en cinco etapas distintas y es la novena jugadora con más partidos en su historia, 207, y la octava máxima anotadora, con 1.750 puntos.

Desde que pasó a los banquillos todo el mundo pensó que alguna vez se sentaría en el local de Würzburg y ese momento parece que está cada vez más cerca.